

Seguridad permanente, meta ante comicios de 2024

FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ

Frente a las elecciones de junio próximo, las autoridades federales de seguridad, en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE), tienen el objetivo de concretar una reacción inmediata, de operación “24/7”, ante cualquier amenaza.

En el plan de trabajo conjunto se destaca la necesidad de proteger tanto las instalaciones electorales (centrales, locales y distritales), a donde eventualmente llegarán las boletas y/o otros documentos oficiales, así como a las personas candidatas, en custodia permanente, cuando así lo soliciten.

En la sesión protocolaria de instalación de esta mesa de seguridad, las autoridades advirtieron que el rango de personas y sitios y personas a proteger es muy amplio, si se considera que el 2 de junio del año entrante se elegirán 20 mil 375 cargos (19 mil 746 locales y 629 de nivel federal).

Mientras ambas instancias definen dónde están los puntos de atención prioritaria o rojos, como se le conoce de manera coloquial, se dejó en claro que “cada institución asumirá la responsabilidad que le marca la ley”.

La consejera presidenta Guadalupe Taddei recalcó que la seguridad no es una atribución de las autoridades electorales, por lo que el despliegue de los representantes del INE en campo deberá contar con la compañía de uniformados.

